



会長 熊谷敏明
幹事 菅原慶一
会報 氏家良典 江川元徳
佐藤幸一 飯塚仁哉

例会場 ホテルサンシャイン佐沼 ☎22-8180 FAX22-0327
例会日 毎週木曜日 12:30~13:30
事務所 ホテルサンシャイン佐沼 ☎22-8180 FAX22-0327

第2582回例会 2017. 2. 2 No.26

本日の出席率

・本日の出席率 86%

ニコニコボックス

- ・熊谷敏明会長 寒い日が続いています。ご自愛下さい。伊藤幸子会員のスピーチに期待します。
- ・八谷郁夫会員 傘寿の祝いありがとうございます。
- ・高田次雄会員 2月26日には歳祝い大変ありがとうございました。1月生れの皆さんおめでとうございます。今日はじいじの日、寒い日が続いておりますので、ご自愛下さい。
- ・佐藤敬喜会員 2月1日「ケアハウスあおば」を無事開設いたしました。
- ・伊藤幸子会員 久々に出席しました。2月のお誕生日の方々おめでとうございました。本日はスピーチ担当です。よろしくお願い致します。
- ・布施孝之会員 伊藤幸子会員のスピーチに期待して。
- ・村上武彦会員 本日のスピーチに期待して。
- ・佐藤幸一会員 伊藤幸子会員のスピーチ、大いにご期待致します。
- ・江川元徳会員 お姉さんみたいな布施純子さんのご冥福を祈ります。
- ・菅野幸一郎会員 伊藤幸子会員のスピーチにご期待致します。先週ピンゴゲームで第2位の賞品を頂き、ありがとうございました。
- ・菅原文之会員 伊藤幸子会員のスピーチを楽しみに。
- ・佐藤静市会員 伊藤幸子会員のスピーチ期待します。
- ・猪股育夫会員 伊藤幸子会員のスピーチに期待して。先週は新年利き酒会楽しい例会でした。ピンゴゲームで賞品当たりました。有難うございました。
- ・高橋義文会員 2月5名の会員、お誕生日おめでとうございます。本日、伊藤幸子会員のスピーチを楽しみに期待致します。
- ・佐藤早智子会員 伊藤幸子さんのスピーチ楽しみに

しています。

- ・佐藤充彦会員 伊藤幸子会員のスピーチに期待して。
- ・菅原慶一幹事以下 本日のスピーチに期待して。佐々木崇会員 氏家良典会員 山田直志会員 佐竹孝行会員 遠藤光則会員 佐々木源悦会員 岩淵正彦会員 小泉洋会員 高橋利光会員 山田正会員 武川毅会員 及川昭宏会員 岩淵栄市会員 杉田広仁会員 及川富男会員 千葉正宏会員

以上、ありがとうございました。

会長要件 熊谷敏明会長

先週は、新年移動例会に多くの会員に参加いただき、楽しい新年例会を開催することが出来ました。企画していただきました親睦活動委員会の皆さんに感謝いたします。

2月になり寒い日が続いています。1月末に暖かい日がありましたので、より寒さが身にしみます。本日2月2日は、二と二を「じいじ」と読む語呂合わせから「おじいさんの日」だそうです。そして、明日2月3日は節分、明後日2月4日は立春です。いよいよ季節は春に向かって進んでいくようです。とにかく、早く暖かく過ごしやすい季節になってほしいと願うところでもあります。

さて、2月は「平和と紛争予防・紛争解決月間」であります。ロータリーのリソースによりますと、年間2万人が地雷の被害に遭っており、紛争や迫害によって5,100万人が難民生活を強いられているそうです。また、世界で18歳未満の子供30万人が少年兵として紛争に巻き込まれているそうです。紛争で亡くなった人の9割が一般人で半分が子供であるといわれています。日本に住んでいるとなかなか現実味がありませんが、紛争地では現実には起きていることであり、世界には紛争解決に向けて行動しているロータリアン

が多数いることも事実であります。私たちが紛争解決と共に平和の大切さを考える機会に出来ればよいと考えております。

幹事報告 菅原慶一幹事

- ・ロータリーの友事務所より
ロータリー手帳(2017-2018年度)の注文について。
- ・とめ青年会議所より
新年式典出席に対するお礼状が届く。
- ・本日、例会終了後理事会を開催いたします。

各委員会報告

- ・ロータリー財団委員会(高橋義文委員長)
昨年財団に寄付をしていただいた会員に、確定申告用の領収証が届きました。申告にご使用下さい。
- ・職業奉仕委員会(及川昭宏委員長)
2月16日の例会は三委員会による表彰が行われます。地域善行者と青少年善行者の推薦がまだありません。該当する方がいらっしゃいましたら、来週の月曜日までにFAXでご連絡下さい。
- ・国際奉仕委員会(佐藤早智子会員)
いよいよ台北西門RC創立40周年記念式典が近づいてまいりました。現在24名が参加となっております。3月9日に出発致します。例会終了後打ち合わせを行いますので、関係者はお集まり下さい。
- ・社会奉仕委員会(佐藤敬喜委員長)
菅野幸一郎会員より、使用済切手をいただきました。地域善行者の推薦をお願い致します。
- ・親睦活動委員会(千葉正宏委員長)
先週の新年移動例会に41名の会員に参加いただき、ありがとうございました。次は、お花見例会の企画に入ります。引き続き多くのご参加をお願い致します。

誕生祝 (2月に誕生日を迎えられる会員)

後藤益美会員 飯塚仁哉会員 菅原慶一会員
佐々木淳会員 佐竹孝行会員



2月に誕生日を迎えられる会員

紙芝居「月のうさぎ」
伊藤幸子会員
今日は、なつかしい紙芝居をします。
もうすぐお彼岸です。お彼岸で何の日か分かりますか? 彼岸と言うのは向こう岸という意味。つまり、仏様の安らかな悟りの世界のことなのです。だからお彼岸には向こう岸にいらっしゃるか先祖様にお参りをし

ます。だけど、本当の意味はそれだけじゃありません。

お彼岸というのは、生きているうちに向こう岸の仏様のお悟りに自分も近づく様に努力をしよう、そういう心を育てる日です。じゃあ、実際



紙芝居をする伊藤幸子会員

にはどんなことをしたらいいのでしょうか。仏様はそのために6つの方法を教えてくれました。

その1番目が、本当のほどこしをしなさいという教えです。施しというのは自分の持っているものを他の人にあげること。でも、本当の施しというのはどんなものでしょう。それは、これからお話を「うさぎ」の話の聞くと分かります。

昔、森の奥にうさぎが住んでいました。うさぎは、猿とかわうそと山犬の友達がいました。うさぎはいつもみんなに言いました。「困っている人がいたら助けてあげよう」こうして4匹の動物たちは仲良く暮らしていました。

ある日のこと、一人の疲れはてたお坊さんがやって来ました。お坊さんに食物を施してほしいと言われ、かわうそは、川の魚を、山犬は焼き肉と牛乳を、猿は果樹園のマンゴーをお坊さんに施しました。しかし、うさぎは何の食物も見つけることが出来ませんでした。お坊さんに火をおこしてもらいました。うさぎは「あなたに何も差し上げることが出来ません。どうか焼けた体を食べて下さい」と言って真っ赤な火の中に飛び込みました。ところが不思議なことに火は少しも熱くありません。その時、お坊さんはたちまち帝釈天の姿になりました。「うさぎよ、私はお前が日頃言っている施しの心が本当かどうか確かめていたのだ。だがお前の気持ちにうそはなかった。そのやさしい心と行いが世界中に広がるよう月にお前の姿を描いてやる」。こうして、月にうさぎの姿が見えるようになりました。皆様の心にどの様に感じられたでしょうか。

— 紙面の都合上、紙芝居の主旨のみ掲載致しました。

第8回理事会議事録

- ### 協議事項
- (1)優良従業員、地域善行者、青少年善行者表彰(2/16)について。2/2現在、優良従業員表彰者5名、2/6まで募集を延長。青少年善行者は対象年齢を30歳までとした。
 - (2)台北西門RC40周年記念式典(3/9~)について24人参加、ご祝儀は人数に合わせる。
 - (3)お花見移動例会(4/20-21)
鳴子ホテル手配済、予算等はこれから算出。余目RC参加予定。
 - (4)仙台RC80周年記念大会
11名参加予定。登録料15,000円のうち5,000円個人負担。
- 出席者(10名)
熊谷敏明 高橋利光 山田正 岩淵正彦 岩淵栄市 及川昭宏 小野寺伸浩 佐藤早智子 千葉正宏 菅原慶一